

Aktionen für Kinder am Wochenmarkt

03.08.2023

Kinderschminken mit Sonja Sonnenschein

Sonja Sonnenschein Kinderschminken

Kinderanimation, Glitzertattoos, Luftballonmodellage

ich liebe bunte Farben und schelmisch grinsende Kindergesichter! Was also liegt näher als beides zu verkrüßfen? Ich finde es einfach toll mit den Phantasien der Kinder zu arbeiten und mich inspirieren zu lassen. Ich kann ihnen binnen weniger Minuten ermöglichen, auch optisch in eine andere Welt einzutauchen und Prinzessin, Raubtler, Drache, Monster, Fabelwessen oder Märchenfree zu sein.

17.08.2023

Kasperltheater für Kinder

Schlapperdibumm, der Kasperl Larifari aus Regensburg kommt (Wenzenbacher Wochenmarkt, Beginn 10:00 Uhr und 11:00 Uhr, Dauer ca. 25 Minuten). Gezeigt wird das Stück: Der verzauberte Schweinebraten. Eine spannende Geschichte, in der der Kasperl dem frechen Zauberer auf der Spur ist! Aber auch ein hungriger Räuber ist unterwegs...



31.08.2023

Kindermalaktion mit Isabella Bach

Am Wenzenbacher Wochenmarkt haben Kinder von 10.00 Uhr bis 13.00 Uhr die Möglichkeit, an der Kindermalaktion teilzunehmen. Es gibt viele verschiedene Motive mit den unterschiedlichsten Tieren. Gleichzeitig zum Malen kann man auch noch die einen oder anderen interessanten Informationen zu den Tieren erfahren

Was die Zukunft bringt – das Gebäudeenergiegesetz und was sich für Sie ändert

Die letzten Monate habe viele Bürgerinnen und Bürger stark verunsichert. Viele Anrufe erreichen mich in letzter Zeit zum Thema "Heizungsgesetz". Die bange Frage: Was kommt zum Jahreswechsel auf mich zu? Schön, wenn Sie mich kontaktieren. Zusammen schaffen wir ein Verständnis über das, was kommt und was für Sie die beste Alternative darstellt.

Das wichtigste zuerst: Auch ab Januar 2024 wird Ihre Wohnung warm bleiben, unabhängig von Ihrer aktuellen Heizung! Zwar ist zum Zeitpunkt des Schreibens das Gesetz noch nicht verabschiedet, doch zeichnen sich bereits die wichtigsten Neuerungen ab.

Ältere Gas- und Öl-Heizungen dürfen im Bestand bleiben. Die kommunale Wärmeplanung soll bis 2028 abgeschlossen sein, aktuell jedoch ist diese Planung für Kommunen wie Wenzenbach mit unter 10 000 Einwohnern nicht verpflichtend.

Es soll eine Grundförderung von 30% auf klimafreundliche Heizsysteme geben

Abhängig vom Einkommen und dem Umrüstungszeitpunkt sind Förderungen von bis zu 70% im Gespräch

Zum Hintergrund

Das neue Gebäudenergiegesetz (GEG) ist eine Initiative der Regierung, die darauf abzielt, den Energieverbrauch von Gebäuden in Deutschland zu optimieren und damit den Treibhausgasausstoß zu reduzieren. Mit dem GEG werden strengere Standards für Energieeffizienz und erneuerbare Energien in neuen und bestehenden Gebäuden festgelegt. In Wenzenbach braucht das Heizen im privaten Sektor 80 GWh im Jahr, was der "Energieproduktion" von ca. 6 Windrädern entspräche. Viel von dieser Energiemenge, nämlich knapp 3/4 wird aktuell von Öl und Kohle bereitgestellt.

Was die Eigentümer tatsächlich erwartet, bleibt bis zur Verabschiedung des Gesetzes abzuwarten. Jedoch sind etwaige Sorgen unbegründet. Niemand wird gezwungen, von heute auf morgen auf eine Wärmepumpe umzusteigen oder das Haus zu dämmen. Jedoch werden diese Maßnahmen immer attraktiver. da zum einen hohe

Förderquoten winken, zum anderen Käufer und Mieter zukünftig vermehrt auf den "Energieverbrauch" und die Energieeffizienz von Gebäuden achten. Gebäude mit hoher Energieeffizienz werden an Attraktivität gewinnen und höhere Miet- und Verkaufspreise erzielen. Dies schafft Anreize für Eigentümer, in die energetische Sanierung ihrer Gebäude zu investieren.

Wenn Sie mehr erfahren wollen – die Gemeinde ist für Sie da. Rufen Sie einfach bei mir an oder Schreiben Sie mir – Zusammen gehen wir die Zukunft an!

Stichwort Zukunft – es gibt Neuigkeiten vom Feuchtbiotop am

Schönberg. Wundern Sie sich daher nicht, wenn Sie den Löschteich bald etwas vertieft vorfinden. Die Gemeinde hat hier in Zusammenarbeit mit dem Bund Naturschutz und dem Landschaftspflegeverband eine "Rettung" des Biotops in Angriff genommen, um das zukünftige Austrockenen zu verhindern. Schauen Sie doch selbst mal vorbei und erleben Sie mit eigenen Augen, welche Pflanzen und Tiere sich dort niederlassen. Bis Ende Juli soll der Teich ausgebaggert sein. Danach hat die Natur dort wieder viel Raum, um sich sein Feuchtbiotop einzurichten. Die Gemeinde legt großes Augenmerk auf Projekte wie diese, um auf die Folgen des Klimawandels zu reagieren und abzumildern, für die Planen und Tiere, für die Bürgerinnen und Bürger Wenzenbachs und für die Zukunft.

BILD: PIXABAY

Frederic Fischer Klimaschutzmanager

